



58^e CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL DE GENÈVE

6-9 DÉCEMBRE 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FORTE DÉLÉGATION SUISSE AU CHI DE GENÈVE

Genève, le 12 novembre 2018 – En accord avec le comité d'organisation du Concours Hippique International (CHI) de Genève, le chef d'équipe suisse Andy Kistler a dévoilé une sélection de 13 cavaliers qui fouleront la piste de Palexpo du 6 au 9 décembre prochain. A cette délégation, s'ajoutent quatre cavaliers ayant obtenu une Wild Card au cours de la saison, ainsi qu'une autre jeune cavalière.

Dix-huit cavaliers défendront les couleurs helvétiques lors du prochain CHI de Genève. Emmenée par les médaillés des mondiaux Steve Guerdat et Martin Fuchs, la délégation suisse a de quoi réjouir les fans qui ne manqueront pas de donner de la voix dans les gradins de Palexpo. Le champion de Suisse Elite, le Neuchâtelois Bryan Balsiger, fait également partie de la sélection.

Quatre cavaliers ont décroché une Wild Card dans le courant de la saison, parmi lesquels les jeunes espoirs Anthony Bourquard (Jura) et Edouard Schmitz (Genève). Le CHI de Genève a toujours fait le maximum d'efforts pour ouvrir sa piste aux Romands et aux jeunes, qui ont ainsi l'occasion de se mesurer à l'élite mondiale.

Sélection officielle

- Steve Guerdat
- Pius Schwizer
- Werner Muff
- Bryan Balsiger
- Nadja Peter Steiner
- Yannick Jorand
- Niklaus Rutschi
- Martin Fuchs
- Janika Sprunger
- Paul Estermann
- Barbara Schnieper
- Romain Duguet
- Elian Baumann

Medium Tour

- Anthony Bourquard (WC)
- Alain Jufer (WC)
- Pauline Zoller
- Aurélia Loser (WC)
- Edouard Schmitz (WC)

Informations aux médias

Corinne Druey, chef de presse, se tient volontiers à votre disposition au + 41 21 312 82 22.